

Bautechnik  
Sachbearbeiter: Herr Stefan Miller

**Beschlussvorlage**

Abt. 6/158/2019

<b>Gremium / Ausschuss</b>	<b>Termin</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Gemeinderat</b>	<b>09.04.2019</b>	<b>öffentlich</b>

**Top Nr. 5**

**Freizeitbad Pullach; Antrag der Gemeinderatsfraktion WIP zum "Standort Schwimmbad Pullach"**

**Anlagen:**

Antrag der WIP Fraktion vom 22.02.2019 - Standort Schwimmbad Pullach

**Beschlussvorschlag:**

Der Beschluss das Freizeitbad auf dem Grundstück „Kuhwiese“ neu zu errichten bleibt unverändert bestehen.

**Begründung:**

Die Ergebnisse der bisher erfolgten Standortuntersuchungen haben keine neuen Erkenntnisse hervorgebracht, die eine Änderung der beschlossenen Planungsvoraussetzungen rechtfertigen könnten.

Ein Neubau des Freizeitbades auf dem Standort des alten Bades unterliegt den gleichen rechtlichen Voraussetzungen und Regelungen zum Immissionsschutz wie der Neubau auf dem Standort „Kuhwiese“:

Eine Neubebauung auf dem alten Standort des Freizeitbades verursacht für die Realisierung des Bades erheblich größere Einschränkungen und Planungszwänge als der Standort auf dem Grundstück „Kuhwiese“. Zudem müsste man auf eine Nutzung des Bades über einen längeren Zeitraum verzichten, da vor dem Neubau das alte Bad zunächst abgebrochen werden muss. Für den aus heutiger Sicht veranschlagten Zeitraum bis zur Fertigstellung des neuen Bades kann das alte Bad voraussichtlich in Betrieb bleiben.



Susanna Tausendfreund  
Erste Bürgermeisterin